

Danksagung

Wir freuen uns über die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Dr. h.c. Marthe Gosteli

22. Dezember 1917 bis 7. April 2017

Unser besonderer Dank geht an:

- Pfarrerin Rachel Binggeli für die einfühlsamen Worte;
- Stiftungsrätin Brigitte Deubelbeiss für die Würdigung;
- Marianne Keller, Flöte, Esther Urscheler, Cello und Heinz Balli, Orgel, für die tröstliche Musik;
- Marianne Reinhard und Daniel Müller für die Gestaltung der Trauerfeier;
- Fabienne Weber, die Mitarbeiterinnen von Home Instead, Esther Urscheler, Christine Rutsch, Hansueli und Vreni Grunder, Silvia Bühler, Monika Bill und Sabine Käser für die aufmerksame Betreuung;
- das medizinische Team und Dr. med. Andreas Keller.

Ebenso danken wir herzlich für die Blumen, Trauerkarten und die grosszügigen Zuwendungen an die Gosteli-Stiftung und allen, die Marthe Gosteli begleitet haben und ihr Lebenswerk unterstützen.

Im Juni 2017

Die Verwandten und die Gosteli-Stiftung